

2024-07-10

Rojo de la Vega acusa compadrazgo en TECDMX tras ordenar recuento de votos en Cuauhtémoc

Autor: Milenio Digital

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/rojo-de-vega-acusa-compadrazgo-el-tecdmx-recuento-votos>

Alessandra rojo de la Vega, alcaldesa electa de la Cuauhtémoc, acusó un "compadrazgo" de la familia Monreal con el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), esto tras la orden del recuento de votos en la demarcación.

"Se pidió un recuento de votos sin argumentos, pero fue por un compadrazgo. Es parte de la familia, padrino de bodas. Por ello, pidió un recuento de votos. Estamos por cumplir la ley y no berrinches", dijo.

En entrevista con Elisa Alanís en MILENIO Televisión, Rojo de la Vega señaló que con el rechazo del recuento de votos se confirma el triunfo por cuarta vez.

"Tenemos la constancia de mayoría. El verdadero reto es cambiar la vida de la gente. Fue un voto cruzado en la Cuauhtémoc, pues ganó Morena y la oposición", comentó.

Además, señaló que se enfocará en trabajar por la alcaldía para darle un cambio a la demarcación y dotarla de recursos.

"Es un reto gobernar la alcaldía más importante del país. Seré un gobierno cercano a la población. Ya estamos hartos de la polarización", dijo.

Rojo de la Vega confía en colaboración con Brugada y Sheinbaum

La ex candidata dijo que espera trabajar de la mano de la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, así como la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

"Hay que coordinarnos con Clara Brugada y Claudia Sheinbaum, debemos dejar a un lado los colores. La gente quiere una alcaldesa que cambie la demarcación", explicó.

HCM